
歯学部運動会を振り返って

実行委員長 歯学科５年 塩 澤 彰 久

５月14日土曜日、晴天のなか歯学部運動会が行

われました。前日の雨がうそのように晴れ、グラ

ウンドも良好な状態で競技を行うことができまし

た。今年は、歯科技工士学校の閉校に伴い参加チ

ーム数が７から６へと減少しましたが、去年に負

けず劣らず白熱した運動会だったと思います。

運動会は、９時30分からの開会式に始まり、お

昼休みを挟んで合計７種目を、学年対抗で競いま

した。積極的に競技に参加してもらい、同級生・

先生方との交流がより一層深まったのではないか

と思います。

自分たちが運動会を実行する立場に立って、こ

の運動会が多くの方々に支えられて行われている

ことを実感しました。チーフを中心とした各係の

みなさん、お忙しい中参加していただいた先生方、

寄付をいただいた各講座の先生方・後援会の皆様

にこの場を借りてお礼申し上げます。来年の実行

委員の人たちも、運動会が有意義なものであり続

けるように頑張ってください。
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